

An den Bürgermeister der Gemeinde Recke

Herrn Eckhard Kellermeier

und die Mitglieder des Rates



Recke, den 06. 02. 2020

Antrag der SPD

Der Kreis Steinfurt gehört zu den drei Modellregionen in NRW, die den Einsatz von grünem Wasserstoff erforschen und fördern wollen.

Perspektivisch kann sich der im Kreis Verantwortliche den Einsatz von Wasserstoffbussen vorstellen. Die Stadtwerke Tecklenburger Land haben Interesse an einer Mitarbeit im Projekt signalisiert.

Die SPD beantragt daher die Aufstellung einer Tankstelle für grünen Wasserstoff am alten Recker Bahnhof.

Sollte es zu einer Reaktivierung der Tecklenburger Nordbahn kommen, könnten Züge hier vor Ort betankt werden. Schon jetzt wäre der Einsatz von wasserstoffbetriebenen Bussen auf der Linie S10 nach Osnabrück möglich. Eine dringend erforderliche Schnellbusverbindung von Recke nach Rheine (Antrag der SPD 2015) könnte ebenfalls mit Wasserstoff betrieben werden.

Wir bitten um Ihre Zustimmung.

Monika Glaßner
Fraktionsvorsitzende